

## KATA PENGANTAR

*Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh*

Dengan memanjatkan puji syukur atas kehadiran Allah SWT atas segala rahmat, karunia serta hidayah-Nya, peneliti telah menyelesaikan tugas akhir skripsi dengan judul “Upaya *United Nations International Children Emergency Fund* (UNICEF) Melalui *Global Programme to End Child Marriage* Dalam Menangani Kasus Pernikahan Anak di India” sebagai salah satu persyaratan dalam mendapatkan gelar Sarjana Ilmu Politik (S.IP) dengan menyelesaikan Sarjana Program Strata-1 (S1) jurusan Ilmu Hubungan Internasional, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Pasundan.

Peneliti sadar bahwasanya tugas akhir ini tidak dapat diselesaikan tanpa adanya dukungan, bantuan, serta bimbingan dari berbagai pihak, tidak hanya penulisan skripsi saja melainkan semenjak peneliti memasuki dunia perkuliahan. Untuk itu, pada kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan apresiasi tulusnya terhadap:

1. Manusia dan ciptaan Allah SWT terhebat yang pernah ada di muka bumi, Shalawat dan salam untuk Nabi Muhammad SAW. yang telah berjuang sekuat tenaga dan mengorbankan nyawanya untuk menyebarkan ajaran Islam serta menyelamatkan umatnya.
2. Orang tua peneliti, Ayahanda Galih Widhiana dan Ibunda Nia Kartika yang telah menunjukkan dan memberikan dukungan serta membimbing tiada hentinya terhadap peneliti sejak di dalam kandungan sampai sekarang. memberikan segala pelajaran hidup, mengajarkan bahwa manusia hidup tidak selalu diberi kesenangan bahwa ada juga rintangan serta ujian yang diberikan Allah SWT agar selalu kuat. serta menafkahi tanpa pamrih.

3. Adik, Muhamad Zaki Anbari, yang telah mengajarkan bagaimana menjadi kakak yang baik, selalu menjadi teman di rumah, menanggapi setiap pertanyaan yang diberikan kakaknya dan membagikan ilmu mengenai sejarah serta membantu sedikit pengerjaan mata kuliah yang berhubungan dengan Sejarah.
4. Pimpinan Dekanat Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Bapak Dr. M. Budiana, S.IP., M.Si., Bapak Kunkunrat, dan juga Bapak Drs, Sumardhani yang telah mendukung, mengapresiasi dan memberikan peluang terhadap peneliti selama menjalani kehidupan sebagai mahasiswa Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan.
5. Ketua Program studi Ilmu Hubungan Internasional, Bapak Drs, Alif Oktavian, MH. yang telah memberikan banyak dukungan terhadap peneliti, bukan hanya pada aktivitas dan kegiatan akademis, namun, juga pada kegiatan yang peneliti ikuti semasa berkuliah di Universitas Pasundan.
6. Dosen Pembimbing I, Ibu Tine Ratna Poerwantika, S.IP., M,Si., yang menunjukkan sosok sebagai Ibu yang peneliti perlukan, sosok yang selalu membantu atas segala pertanyaan selama perkuliahan, selalu memberikan segala bentuk informasi untuk memastikan bahwa peneliti bisa merasa lega. Membimbing dalam pembentukan skripsi serta menemani sampai peneliti menyelesaikan studinya di Universitas Pasundan.
7. Dosen Pembimbing II, Kang Rekha Kersana, S.IP., MA. yang sangat peneliti hormati atas kehadirannya. Yang telah menunjukkan sosok sebagai Dosen sekaligus kakak. Menjadi sosok yang sangat penting dalam berjalannya Skripsi, selalu membantu atas setiap pertanyaan, selalu

memberikan saran, menyisihkan waktu untuk memberikan bimbingan sehingga selesainya skripsi peneliti dalam waktu yang singkat.

8. Dosen penguji, Pak Iyan Septiyana S.IP yang telah memperlakukan peneliti dengan sangat baik selama perkuliahan sejak bertemu pada semester II.
9. Jajaran civitas akademik FISIP Universitas Pasundan, beserta dosen-dosen jurusan Ilmu Hubungan Internasional yang telah membantu penulisan dalam proses perkuliahan selama hampir empat tahun yang membentuk karakter dan pola pikir penulis menjadi lebih baik daripada sebelumnya.
10. Terima kasih kepada Gurnita Kumala Sundari, Sepupu yang sudah penulis anggap kehadirannya sebagai Kakak Kandung sudah menjadi salah satu sosok yang bisa memotivasi penulis untuk bisa melanjutkan pendidikan S1 dan lulus dengan tepat waktu serta selalu memberikan semangat.
11. Teman-teman yang tidak disangka akan dekat serta menjadi teman dalam sisa-sisa waktu perkuliahan di Universitas Pasundan, yakni: Raden Firyal Almira, Dayangku Laura Damayanti, Faturrahman Rasyid, M. Rizal Nugraha, Mikaila, Kiki Safitri, Marlin Garnita, Raihan Nugroho, Vira Hasna, Khansa, Shofy Shadina dan Tiara Maulida Anjarini. serta seluruh teman-teman kelas F 2019 yang tercinta. terima kasih sudah menjadi teman yang baik dan saling berbagi keluh kesah mengenai segala keluhan dan selalu memberi saran yang baik.
12. Yusuf Fauzie dan Naqia Salsabila, dua teman yang menemani dari awal pertemuan kami di Semester I sampai sekarang, menjadi teman sekaligus keluarga yang menemani masa kuliah, menjadi teman menangis sekaligus tertawa di berbagai kondisi. saling membantu dalam segala kondisi,

melewati segala rintangan yang ada. saling memberi kekuatan satu sama lain, peneliti ingin mengungkapkan rasa terima kasih sedalam-dalamnya, karena sudah mengajarkan banyak hal penting.

13. Tussy Luthfiyana Dewi, Salma Nuraini dan Siti Syarah Nur Azizah teman yang menemani dari bangku SD sampai sekarang, terima kasih sudah bertahan dan selalu dalam keadaan sehat dan masih mempertahankan pertemanan sampai kita semua mengerjakan Skripsi bersama.
14. Kepada Elia Amaliana, Teman yang setia menemani penulis dari masing-masing umur kita 2 tahun sampai sekarang 22 tahun, terima kasih karena selalu ada, terima kasih tidak pernah meninggalkan atau memutus silaturahmi dengan penulis, terima kasih selalu ada jika penulis sedang membutuhkan banyak hal, selalu ada saat semua pikiran penulis sedang berantakan. penulis berharap bahwa pertemanan kita tidak akan pernah terputus sampai kapanpun itu, semoga selalu sehat dalam lindungan Tuhan yang Maha Esa, semoga dilancarkan dalam setiap langkahnya, dan mengetahui bahwa penulis juga tidak akan pernah meninggalkan.
15. Terima kasih kepada Lee Haechan, salah satu idol yang tidak pernah saling bertemu tetapi selalu mampu membuat penulis bangkit dalam segala keadaan, terima kasih selalu mengingatkan penulis bahwa “saya juga bisa hebat kenapa kamu tidak”.
16. Kepada Alfin Salsabil, terima kasih karena sudah bertahan, terima kasih untuk bisa memutuskan melanjutkan pendidikan S1 disaat lulus SMA semuanya terasa abu-abu. terima kasih sudah ingin memiliki keinginan untuk tetap melanjutkan hidup, meskipun sudah banyak hal baik dan buruk

dilewati segala ujian yang diberikan Tuhan semakin membuat kamu belajar banyak hal, terima kasih sudah selalu kuat, *Godspeed*.

Peneliti sadar bahwasanya skripsi ini masih terdapat kekurangan, Maka dengan itu peneliti sangat terbuka untuk kritik serta saran dalam rangka menyempurnakan tulisan ini sehingga dapat menjadi manfaat bagi setiap pihak yang membacanya.

Bandung, 26 Juni 2023